

## DECLARARION DE CANDIDATURE REPRESENTANT-E-S ETUDIANTS AU CONSEIL DE L'ED PHENIICS ELECTIONS 2022-2023

NOM: PERTILLE RITTER

PRENOM: Brigitte

Année de doctorat en 2022 – 2023 : première année / first year

Laboratoire: IJCLab

## <u>Profession de foi (version française)</u>

Je souhaite te représenter, thésard de l'école doctorale PHENIICS.

Je crois fermement qu'une expérience de doctorat agréable nécessite un environnement de travail sûr et sain, où les étudiants se sentent respectés et écoutés.

Je m'engage à être disponible pour défendre les intérêts des étudiants de PHENIICS, en écoutant vos questions, demandes, critiques, et également, les compliments, pour les présenter au conseil de l'école doctorale. J'espère pouvoir vous aider à résoudre et à faire face aux adversités de votre parcours de doctorat.

En tant qu'étudiante international non-UE, je m'interroge également sur la manière dont le processus d'arrivée pourrait être plus fluide et moins chaotique pour les étudiants internationaux. J'ai l'intention d'en discuter avec le conseil pour tenter d'améliorer cette situation. Quand le moment viendra, j'apprécierais profondément vos contributions sur ce sujet.

J'insiste sur l'importance pour vous, en tant qu'étudiants, non seulement de voter pour un représentant, mais aussi de vous adresser à lui!

Vos idées sont importantes pour améliorer la vie quotidienne des doctorants de PHENIICS, alors n'hésitez pas à me contacter. Je suis là pour m'assurer que vos idées sont entendues et prises en compte par le conseil de l'école doctorale.



<u>Profession de foi</u> (version anglaise)
I would like to represent you, PhD student of PHENIICS doctoral school.
I strongly believe that to have a great PhD experience, all students should have a safe and healthy work environment where they feel respected and listened to.
I commit to being available to defend the PHENIICS students' interests, hearing your questions, requests, criticism, and, on a positive note, compliments to be taken to the doctoral school board. I expect to be able to assist you in solving and facing the adversities of your PhD journey.
As a non-EU international student, I also wonder how the arrival process could become smoother and less chaotic for international students, so I intend to discuss with the board, what is in our hands regarding this situation. When the time comes, I would deeply appreciate your input on this matter.
I emphasize the importance of you, as a student, not only to vote for a representative but also to reach for them!
Your ideas are important to make the daily life of PHENIICS PhD students better, so I want you to feel comfortable reaching out to me. I'm here to ensure that your ideas are heard and considered by the doctoral school board.